

España: Cepsa podría salir a bolsa en septiembre

Mubadala, el holding empresarial de Abu Dabi dueño de Cepsa, optará por sacar a bolsa la petrolera española en vez de una venta privada. La salida a bolsa podría ocurrir tan pronto como septiembre, según fuentes citadas por Reuters.

Los planes de Abu Dabi para desinvertir en Cepsa, la empresa española de refinación y distribución de combustibles, continúan con una posible salida a bolsa inminente. Pese ello, las negociaciones para la venta privada de la entidad continuarán.

Fuentes cercanas a Cepsa consideran que el negocio podría tener una valoración de 10.000 millones de euros (\$11.400 millones). Actualmente la empresa tiene una red de 1.800 estaciones de servicio en España y Portugal.

En 2011, tras la compra de la participación de Total y una OPA de exclusión, Mubadala se hizo con el control completo de la empresa sacándola de la bolsa con una valoración de 8.000 millones de euros (\$9.300 millones).